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      Comuni di: UNIONE DI COMUNI

“Alta Marmilla”
Provincia di Oristano
via Anselmo Todde, 18

Tel. 0783 91998 – Fax 0783 91979
pec: unionealtamarmilla@pec.it

c.f. 90037280956

09091  -  ALES (Oristano)

1 Albagiara 11 Morgongiori
2 Ales 12 Nureci
3 Assolo 13 Pau
4 Asuni 14 Ruinas
5 Baradili 15 Senis
6 Baressa 16 Sini
7 Curcuris 17 Usellus
8 Gonnoscodina 18 Villa S. Antonio
9 Gonnosnò 19 Villa Verde
10 Mogorella

** C O P I A **

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA

N.  69  del  29-11-2021

OGGETTO: Elezione della Giunta dell'Unione

L’anno  duemilaventuno il giorno  ventinove del mese di novembre alle ore 17:50, in Ales e
nella sala-conferenze dell’Unione è stata convocata l’Assemblea dell’Unione di Comuni “Alta
Marmilla” in sessione Straordinaria e in seduta Pubblica di Prima convocazione, nelle persone
dei Signori:

Albagiara - Serra Paolo P Morgongiori - Ibba Renzo P
Ales - Trudu Lino P Nureci - Monni Antonio A
Assolo - Minnei Giuseppe P Pau - Serra Franceschino P
Asuni - Petza Gionata A Ruinas - Tatti Ignazio Giovanni

Battista
P

Baradili - Zedda Lino P Senis - Soi Salvatore P
Baressa - Cau Mauro P Sini - Atzori Biagino P
Curcuris - Pilloni Raffaele P Usellus - Deiola Antonio P
Gonnoscodina - Commissario
straordinario

A Villa Sant'Antonio - Frongia Fabiano P

Gonnosno' - Peis Ignazio P Villa Verde - Marchi Sandro P
Mogorella - Carcangiu Lorenzo P

Ne risultano presenti n.   16 e assenti n.    3

Assume le funzioni di Presidente dell’Unione il Sindaco di Villa Sant’Antonio, Fabiano Frongia.

Assiste, in qualità di Segretario, il Dott. Lorenzo Mascia, dirigente apicale dell’Unione.
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L’Assemblea

visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 recante “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti
locali”;

vista la Legge Regionale 2 agosto 2005, n. 12 recante “Norme per le Unioni di Comuni e le
Comunità Montane. Ambiti adeguati per l’esercizio associato di funzioni. Misure di sostegno per
i piccoli Comuni” che definisce le norme per la costituzione e il funzionamento delle Unioni di
Comuni;

vista la Legge Regionale 4 febbraio 2016, n. 2 recante “Riordino del sistema delle autonomie
locali della Sardegna”;

visto lo Statuto dell’Unione, approvato con delibera dell’A.d.S. n. 1 del 27.06.2007, modificato
con delibere dell’A.d.S. n. 4 del 10.02.2017 e n. 49 del 30.08.2021;

visti i seguenti articoli dello Statuto dell’Unione:
art. 12 “Organi dell’Unione” che al comma 1 prevede che “I componenti o titolari degli organi
dell'Unione durano in carica fino al rinnovo degli organi comunali di cui sono membri o
titolari”;
art. 23 “Cessazione dalla carica di membro della Giunta” che al comma 1 prevede che “La
cessazione dalla carica, per qualsiasi causa, di sindaco o assessore nel comune di
provenienza determina la decadenza dall'ufficio di assessore dell’Unione” mentre al comma
2 che “L'Assemblea provvede alla sostituzione del membro della Giunta decaduto entro il
termine di 15 giorni dall'evento”;

dato atto che in data 10 e 11 ottobre 2021 si è svolta la consultazione elettorale per l’elezione
diretta del Sindaco ed il rinnovo dei Consigli comunali di:
Baradili, il cui Sindaco uscente, Lino Zedda, ricopriva la carica di Presidente dell’Unione,-
giusta deliberazione A.d.S n. 17 del 17.07.2018;
Albagiara, il cui Consigliere uscente, Maurizio Malloci, ricopriva la carica di Assessore della-
Giunta, giusta deliberazione A.d.S n. 16 del 17.07.2018;
Senis, il cui Sindaco uscente, Serena Massa, ricopriva la carica di Assessore della Giunta,-
giusta deliberazione A.d.S n. 16 del 17.07.2018;

atteso che, in ogni caso di vacanza, assenza e impedimento del Presidente le relative funzioni
sono svolte dal Vice Presidente, ai sensi dell’art. 18 co. 3 dello Statuto dell’Unione;

ricordato che, ai sensi dell’art. 21 dello Statuto dell’Unione la Giunta è composta dal Presidente
e da sei membri eletti tra i componenti l'Assemblea;

richiamata la delibera dell’A.d.S n. 66 del  22-11-2021 recante “Surroga componenti della
Giunta dell'Unione”;

richiamata altresì la delibera dell’A.d.S n. 67 del  22-11-2021 recante “Elezione del Presidente
dell'Unione”;

rilevato che tutti i sei componenti della Giunta hanno personalmente  rassegnato le dimissioni in
data 22/11/2021 con note acquisite al prot. n. 5307 – 5308 – 5309 – 5310 – 5311 - 5312;

ritenuto pertanto necessario procedere all’elezione della Giunta dell’Unione dimissionari per i
motivi sopra esposti;

rilevata la competenza dell’Assemblea dei Sindaci a procedere all’elezione della Giunta, ai
sensi dell’art. 23, comma 2, dello Statuto dell’Unione;

acquisito il parere favorevole di cui all’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 in ordine alla regolarità
tecnica;
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Il Presidente Frongia (Villa Sant’Antonio) introduce l'argomento ricordando che la settimana
scorsa, dopo aver surrogato i tre componenti della Giunta decaduti, si è unanimemente
convenuto che la Giunta attuale fosse legittimata nella sua interezza dall'attuale Assemblea.
Riferisce di aver ricevuto durante la settimana le dimissioni di tutti i componenti, oltre all'atto di
delega del Sindaco Comune di Ruinas che delega la signora Serra Alice e la revoca dell'atto di
delega del Sindaco Comune di Baressa all'Assessore Mirko Pisu. Ricorda che lo Statuto
prevede che l'Assemblea provvede, con votazione a scrutinio segreto, all'elezione dei
componenti della Giunta, per cui non è compito del Presidente nominare la Giunta. Apre quindi
la discussione chiedendo a coloro i quali avessero la volontà, il piacere e il tempo di dare la
disponibilità per la propria candidatura all'interno della Giunta per poi passare con la votazione a
scrutinio
segreto
.

Il Consigliere Zedda (Baradili) ricorda che l'Unione sta raggiungendo un livello di servizi che
soffre l'assenza di un governo politico che peraltro sta determinando una serie di mancate
azioni. Osserva che, poiché si è per primo impegnato e fatto carico di chiedere le dimissioni agli
Assessori in carica con l'impegno di tutti per una nuova votazione e, preso atto delle novità nel
processo di individuazione degli Assessori, se serve ritira la disponibilità a ricoprire la carica di
Assessore al fine di individuare la giusta rappresentanza territoriale e politica per accordarsi
sulla nomina della Giunta.

Il Consigliere Pilloni (Curcuris) precisa la posizione assunta nel corso della precedente
Assemblea. Riferisce che non aveva condiviso la proposta del Consigliere Tatti di procedere
alla votazione di sei membri e non solo dei tre decaduti come previsto dallo Statuto, in quanto a
monte vi era un accordo di natura politica tale da determinare il suo appoggio a favore della
surroga. Ritiene, quindi, di dover fare anche in questa Assemblea un ragionamento in linea con
quanto proposto nella precedenza Assemblea. Osserva che lo Statuto prevede precise regole
giuridiche che contemplano la permanenza dei componenti non decaduti il cui motivo, sostiene,
sia quello di legittimare il Presidente al pari degli Assessori che vengono investiti
dall’Assemblea. Ritiene che se si intende ovviare a ciò è possibile, purché ci sia un accordo
politico eventualmente chiedendo le dimissioni, tuttavia precisa che personalmente non vi erano
le condizioni. Riferisce di non avere problemi a sostenere e palesare il voto in favore degli
Assessori non decaduti e surrogati, tuttavia ritenendo il voto odierno superfluo dichiara di non
partecipare alle operazioni di voto.

Il Consigliere Peis (Gonnosnò) concorda appieno con l’intervento del Consigliere Pilloni, sia da
un punto di vista tecnico che politico, in quanto si tratta di discorso lineare e assolutamente
condivisibile. Per quanto attiene alla votazione, invece, riferisce di voler partecipare allo
svolgimento della stessa.

Il Presidente ripresa la parola domanda se i sei Assessori dimissionari se intendono
ripresentare la propria candidatura o se vi sono altre candidature. Dal punto di vista tecnico
concorda con l’intervento del Consigliere Pilloni, tuttavia ricorda che l’Assemblea aveva
condiviso il ragionamento politico di legittimare l’attuale composizione della Giunta mediante
l’espressione del voto. Evidenzia, quindi, la necessità di avere un esecutivo legittimato e nel
pieno delle sue funzioni. Ripete, quindi, la domanda formulata in premessa onde procedere alla
votazione.

Il Consigliere Trudu (Ales) osserva che la settimana scorsa vi erano due tesi a confronto, una
delle quali è stata richiamata e motivata dal Consigliere Pilloni. Ricorda, però, che politicamente
è stata accolta l’esigenza con l’elezione del Presidente di avere la legittimazione dell’intero
organo esecutivo. Evidenzia che vi è una Giunta in carica che tuttavia non ha potuto affrontare
alcune questioni come quella del dimensionamento scolastico a cui l’Unione non ha partecipato.
Sostiene che oggi vi sono le condizioni per il voto politico che è stato richiesto e che quindi si
possa procedere in tal senso confermando la propria disponibilità a far parte della Giunta.

Il Consigliere Carcangiu (Mogorella) rinnova la propria disponibilità a far parte della Giunta
stante le molteplici questioni che richiedono l’intervento dell’esecutivo. Dal punto di vista politico
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ritiene un accordo giusto quello di trovare la più ampia legittimazione possibile della nuova
Giunta da parte dell’Assemblea essendo cambianti diversi componenti.

Il Consigliere Serra (Albagiara) ricorda che nell’intervento svolto durante la precedente
Assemblea aveva evidenziato che vi era un ordine del giorno regolare a norma di Statuto che
prevedeva la surroga degli Assessori in quanto la Giunta non era decaduta concludendo quindi
che l’ordine del giorno andava rispettato ed eseguito. Evidenzia che dopo la sospensione della
seduta si era convenuto su un accordo politico che prevedeva le dimissioni di tutti gli Assessori
per procedere poi con l’elezione della nuova Giunta con la partecipazione auspicabile di tutti a
fronte della conferma di equilibri territoriali raggiunti all’interno dell’Unione. Ritiene che agli
Assessori non si debba chiedere di fare passi indietro ma di sottoporsi alla votazione. Aggiunge
che gli è stata chiesta la disponibilità a far parte dell’esecutivo e di averla data e pertanto chiede
di essere sottoposto nuovamente alla votazione. Ritiene quindi che il Consigliere Zedda debba
ritirare la sua indisponibilità poiché sull’impegno rispettato dagli Assessori dimissionari anche
l’Assemblea assuma l’impegno manifestato nella precedente Assemblea. Conclude quindi che
occorre rafforzare l’Unione di Comuni radicandola nell’opinione pubblica e negli Amministratori
locali e perciò, data l’urgenza, che si proceda all’elezione con i nominativi che sono scaturiti
nella precedente seduta.

Il Consigliere Serra (Pau) riparte dalla precedente Assemblea in occasione della quale si è
proceduto con la surroga degli Assessori decaduti, come previsto dallo Statuto e dall’ordine del
giorno, e con l’accordo politico delle dimissioni per andare al voto così da avere una conferma
dell’intera Giunta. Osserva però che non si può non tenere conto del fatto che vi è stato un
nuovo ingresso in Assemblea legato alla Sig.ra Serra Alice, delegata dal Comune di Ruinas, che
impone una discussione rispetto a quanto previsto dallo Statuto in proposito. Ritiene poi
inappropriato che il Consigliere Zedda ritiri la sua disponibilità, in quanto un Presidente uscente
è quasi indispensabile per garantire al continuità dei procedimenti e della programmazione.
Sostiene di interpretare il pensiero di tutti e di proporre al Presidente una sospensione dei lavori
per potersi confrontare e prendere le decisioni opportune al fine di votare in maniera unitaria.

Il Presidente ricorda che l’Assemblea è sovrana e che non spetta al Presidente indicare i
nominativi da votare in quanto un diverso riscontro alla volontà del Presidente equivarrebbe ad
una sfiducia. Per tale motivo spiega è stato chiesto all’Assemblea di esprimersi.

Il Consigliere Atzori (Sini) riferisce di aver condiviso i ragionamenti svolti nella precedente
Assemblea tuttavia osserva che in questa settimana sono accaduti fatti non rispettosi
dell’accordo politico convenuto, per cui auspica che l’Assemblea possa assumere le giuste
decisioni.

Il Consigliere Cau (Baressa) lamenta che la settimana scorsa vi è stato un piccolo problema in
quanto non era stato contattato  pur avendo dato la sua disponibilità a far parte della Giunta.
Tuttavia, riconosce l’importanza di andare avanti e di ragionare come Unione e ribadisce la
disponibilità a votare l’attuale esecutivo.

Il Presidente Frongia (Villa Sant’Antonio), constatato che non vi sono altri interventi, alle ore
18:30 sospende la seduta. Riapre poi la seduta alle ore 18:45 (presenti n. 16 Consiglieri),
auspicando che il Consigliere Zedda riproponga la sua candidatura.

Il Consigliere Zedda (Baradili) conferma quanto detto in precedenza rimettendo a disposizione
la sua candidatura nel caso in cui vi sia la necessità di un posto in più per trovare l’accordo sulla
composizione della Giunta.

Il Consigliere Peis (Gonnosnò) chiede chiarimenti sulla rappresentanza di genere.

Il Presidente, invita il Dirigente apicale ad intervenire, il quale da lettura delle disposizioni
statutaria di cui all’art. 21, co. 3, ritenendo che, in assenza di una riserva espressa a favore
della componente femminile, il principio dettato dalla disposizione richiamata possa essere reso
effettivo nel contesto della votazione.
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Concordato che ciascun elettore potrà esprimere n. 6 preferenze su un’unica scheda, si
procede, con l’assistenza degli scrutatori Consiglieri Cau (Baressa) e Peis (Morgongiori), alla
votazione mediante schede segrete per l’elezione della Giunta.

Distribuite ai consiglieri le schede per l’elezione della Giunta ed effettuata la chiamata per la
votazione mediante consegna delle schede, il Presidente Frongia (Villa Sant’Antonio), con
l’assistenza degli scrutatori, Consiglieri Cau (Baressa) e Peis (Morgongiori), a seguito dello
scrutinio, proclama il seguente risultato:

presenti: n. 16; schede consegnate: n. 16; votanti: n. 14; astenuti: n. 2 (Consiglieri Pilloni, Serra
Alice)

schede rinvenute nell’urna: n. 14;

schede bianche: n. 0
schede nulle: n. 0

Nome e Cognome Ente di appartenenza Voti
Zedda Lino Baradili n. 13
Soi Salvatore Senis n. 13
Serra Paolo Albagiara n. 11
Serra Alice Ruinas n.  5
Emanuele Trudu (noto Lino) Ales n. 12
Serra Franceschino Pau n. 14
Carcangiu Lorenzo Mogorella n. 13

Il Presidente formula quindi un augurio di buon lavoro ai nuovi componenti della Giunta.

Il Presidente, constato che non vi sono interventi, propone di passare alla votazione, che resa
nei modi e forme di legge, ottiene il seguente esito:

presenti: n. 16; votanti: n. 15; astenuti: n. 1 (Consigliere Serra Alice)

delibera

di proclamare eletti componenti della Giunta dell’Unione di Comuni “Alta Marmilla” i signori:1.

1 Serra Franceschino Delegato Pau n. 14 voti
2 Zedda Lino Delegato Baradili n. 13 voti
3 Soi Salvatore Sindaco Senis n. 13 voti
4 Carcangiu Lorenzo Sindaco Mogorella n. 13 voti
5 Trudu Emanuele (noto Lino), Delegato Ales n. 12 voti
6 Serra Paolo Delegato Albagiara n.   9 voti

con separata votazione, resa nei modi e forme di legge, che ottiene il seguente esito:

presenti: n. 16; votanti: n. 15; astenuti: n. 1 (Consigliere Serra Alice)

delibera

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva, ai sensi e per gli effetti
dell’art. 134, comma 4, del d.lgs. 267/2000, stante l’urgenza di permettere l’insediamento della
Giunta.
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Letto e approvato dai sottoscritti.

Il Presidente
F.to Fabiano Frongia

___________________

Il Dirigente apicale
F.to Dott. Lorenzo Mascia

___________________

PARERI DI CUI ALL’ART. 49 DEL D.LGS. N. 267/2000

Sulla proposta di deliberazione sono stati espressi i seguenti pareri:

Si esprime parere Favorevole di Regolarita' tecnica.

Il Dirigente apicale
Dott. Lorenzo Mascia
___________________

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE

La presente deliberazione viene pubblicata, ai sensi della Legge Regionale n. 2/2016 e ss.mm.
e ii., all’Albo Pretorio Online per 15 giorni consecutivi al n. 553 dal 06-12-2021 al 21-12-2021.

Il Dirigente apicale
F.to Dott.  Lorenzo Mascia
___________________

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITÀ

La presente deliberazione è divenuta esecutiva
Il 16-12-2021 perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 3, del D.Lgs. n.
267/2000).

Il Dirigente apicale
F.to Dott.  Lorenzo Mascia
___________________

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Copia conforme all’originale
Il Dirigente apicale
Dott. Lorenzo Mascia
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